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ESTADO DO MARANHÃO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ 

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, FAZENDA E GESTÃO ORÇAMENTÁRIA 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA O PROJETO DE LEI DE DIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIAS 2021 

link 

Aos vinte e nove dias de julho de dois mil e vinte, às oito horas, foi disponibilizado o 

http://www.imperatriz.ma.gov.br/portal/orcamento-participativo-2020/orcamento-

participativo.html, onde consta o vídeo da Audiência Pública para apresentação do projeto de 

Lei de Diretrizes Orçamentária - LDO 202 l. Por conta do atual cenário causado pela pandemia 

gerada pelo Coronavirus (Covid-19), onde foi declarada situação de emergência pela 

Organização Mundial de Saúde e pelo Governo Federal na forma da lei federal nº 13.979, de 6 

de fevereiro de 2020, recomendando que não ocorressem audiências públicas presenciais, 

devendo assim, encontrar outra alternativa. Dessa forma adotou-se a tecnologia de gravação 

digital, com espaço para contribuições dos cidadãos, em caráter excepcional e temporário, para 

as audiências públicas do Município de Imperatriz - MA. A audiência foi presidida pela 

contadora Heritany Brasil Reis. Cumprimentando a todos, a mesma apresentou a Elaboração da 

Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO para o exercício de 2021, baseado nos conceitos da 

LDO que são: diretrizes, objetivos e 111etas. Danào continuidade ela explicou que a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias (LDO) está prevista no Art. 165, Inciso 2º da Constituição Federal e 

que ela é o elo entre o Plano Plurianual (PPA) e a Lei Orçamentária Anual (LOA), buscando 

sintonizar a LOA com as diretrizes, objetivos e metas da administração, estabelecidas no PPA, 

servindo como um instrumento de gestão governamental para a Administração Pública e 

estabelecendo metas e limites para os gastos. Logo em seguida ela apresentou os valores das 

receitas estimadas e das despesas fixadas para 2021, demonstrando os anexos de metas anuais 

e de riscos fiscais e providências. Finalizando sua fala, a contadora reforçou a todos para que 

façam suas contribuições para o orçamento do município. Sendo assim, a Audiência se deu por 

encerrada, nada mais havendo para o momento, foi lavrada a presente ata e anexada à mesma a 

lista com participação dos cidadãos. 
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Selec ione Orçamento part ic i pat ivo pa ra mod ifica r  

Q Pesquisar 

Ação:  v I r  O de 19  se lecionados 

0 NOME 

O Danielle 
Carol ina 
dos 
Santos 
Costa 

O Dgerson 
Oliveira 
da Silva 

o Patrícia 
Aquino 

o Clovis de 
Almeida 
Santos 

o Clovis de 
Almeida 
Santos 

o Franciane 
Serafim 
Claudino 
Amaral 

[J Rosinete 
Oiniz 
Pinheiro 

o Rosinete 
Diniz 
Pinheiro 

o Will Brito 
Neres 

o MARU DA 
SILVA 
ARAUJO 

o jose 
carlos da 
silva 
oliveira 

o Atila da 
silva 
alencar 

CPF EMAIL 

069.962.  763- Danie l le_38l 4@hotmail . com 
06 

632. 595. 1 63- dgersonol iveira@ymail . com 
87 

056 . 1 26.023- pattyaquino2 l @gmai l .com 
08 

020.747.81 3- 1 cl ovi ssantos Alme ida 
93 

020.747.8 1 3- 1 clovissantos Al meida 
93 

047 . 1 50.433- franc iane. claudino2@gmai l .com 
5 1  

025. 572.443- rosad inyz@hotma i l . com 
84 

025. 572.443- rosad inyz@hotmai l . com 
84 

81 1 . 673.423- wbneres 1 @gma i l . com 
72 

403.067.71 3- mar l ia raujoitz@gmai l . com 
49 

344. 929.093- josecar1oso1 iveira345693@gmai l .com 
20 

994.783 .23 1 - graficasec 1@gmai l . com 
72  

O fernandes 01 1 . 5 1 0 .383- nando20v@gmail . com 
00 

QUAL O PROBLEMA DEVE SER RESOLVIDO PELA PREFEITURA? 

Pertubação do Sossego 

Dificu ldade de l ocomoção entre os bairros Lagoa Verde e V i l a  Chico do 
Rádio. Que faz com que o desenvolvimento socioeconômico dos mesmo se 
retardam, deixando as pessoas que ali residem a margem do progresso. Já 
que com interl igação em vias pavimentadas gerará qual idade de vida e 
r iquezas e segurança pois evitará q ue os muníci pes uti l ize a BR 01 O local  de  
mu itas  perdas de v idas humanas. Nossas cr ianças poderão i r  a escola com 
mais segurança.  O comércio será fortalecido nos do is bairros. 

Engenharia de v ias eficientes a fim de prevenir. amenizar e/ou acabar com 
os a lagamentos cotid ianos em razão não somente das d ispensas de l ixo 
i nadequados mas também de i nfraestrutura capaz de escorrer o volume de 
chuvas. 

Nas ruas dos bairros q estão entrafegaveis em todos os bai rros da cidade. 
ruas q passaram o madato do ex prefeito madeira na msm condições agora 
vemos mais um prefeito já dando as costas .. . j á  no fim de mandato também 
e nada . . . .  situação pior a inda .  pelo visto vamos ter q esperar mais um cm 
promessas e ment i ras e sem nada fazer. 

Nas ruas dos bairros q estão entrafegaveis em todos os bai rros da cidade. 
ruas q passaram o madato do  ex prefeito madeira na msm cond ições agora 
vemos mais um prefeito já dando as costas . . . j á  no fim de mandato também 
e nada . . . .  s i tuação pior a inda .  pelo v isto vamos ter q esperar mais um cm 
promessas e mentiras e sem nada fazer. 

Sei que a c idade tem muitos problemas, mas no bai rro V i la  Jardim que fica 
depois do recanto universitário os princ ipais problemas são a falta de 
i l um inação públ ica em alguns pontos, a s ituação atual das ruas que eram 
de bloquete porém se encontram destruídas e a inda  a falta de  água tratada 
e os esgotos a céu aberto. ® sei que é muita coi sa  mas infel izmente é a 
real idade. 

Gostar ia que arrumasse as ruas do nosso bairro aqui  é residencial vil a 
jard im,  depois do recant9 o univers itário. E um conjunto de casas 
financiadas pela caixa económ ica, são mais de 1 70 casas vivendo com essa 
mesma situação das ruas 

Gostaria que arrumasse as ruas do nosso bairro 

Moro na  vi la ja rd im ao l ado da VL fiquene . . .  Problemas de ruas 
abandonadas . . .  sem saneamento básico esgoto . .  sem nenhuma praça de 
lazer para nossos fi lhos e mato tomando de conta das ruas 

A abertura da rua/estrada que l iga o bairro Recanto Universitário pel a rua 05 
ao ba i rro Teotônio Vi le la.  A minha sugestão é que essa rua deve ser 
estruturada com rede de esgoto e asfalto. 

part ic ipe i  do pr imeiro em 2004, era delegado do op na época prefeito jomar, 
foi bom. 

Da mas oportunidades as micros empresários COMO EU (ramo gráfico) nos 
processos l ic itatõrios ou contratação d i reta pel a prefe i tu ra. 

exentes do bairro bacuri .  



o NOME CPF EMAIL 

o fernandes 0 1 1 .5 1 0.383- nando 20v@gmai l . com 
00 

o Maria 269. 1 82 .853- Juci . re is  l @gmai l . com 
Jucilene 00 
Alves 
Leite 

o Maria 269 . 1 82 .853- Juci . re is  l @gmai l .com 
Jucilene 00 
Alves 
Leite 

o Frank rui 459.41  O .  923- f.r.marques_me@hotmai l .com 
marques 34 

o Natalia 607. 588.073- natal i a lu izzapeixoto@gmai l .com 
Luíza 92 

Peixoto 
Ourique 

O Jaquel ine 61  2 . 1 46. 923- jaquel  ine_rosa@hotma il . com 
Penha 46 
Rosa 

1 9  Orçamentos participativo 

QUAL O PROBLEMA DEVE SER RESOLVIDO PELA PREFEITURA? 

enxentes na beira r io .  

As enchentes na cidade 

As enchentes na cidade 

Enchentes no RIACHO BACUR I .  

O JARDI M TROPICAL A ANOS ESTÁ COM PROBLEMAS DE ENXENTE , FALTA 
DE COM ERCI O , ASFALTO E ISSO CAUSA MU ITOS DANOS A VIDAS DE 
PESSOAS COM (EU} QUE TENTO A CADA RESO LVER AS COI SAS E 
TRABLH AR. .. NOS MORADORES QUEREMOZ MU ITO O FI QUE MAI S 
ACESSIVEL PARA I RMOS TRABLHAR PEGANDO ON I BUS OU ATE MESNO UM 
TÁXI . . .  OLHE MUITO POR F NOS PREFE ITO . . .  JARDIM TROPICAL AVENI DA 
NORTE . . .  I N FELIZMENTE NAO TEM DROGARIAS, ÔNI BUS, 
SUPERMERCADOS . . .  UM G RAND E  CO MERCIO BEM FEITO PODE SER 
PERFEITO . . .  

Acredito que a prefeitura deve priorizar a construção de mais escolas e 
supr i r  o déficit de professores da rede públ ica de ensino para que os anos 
let i vos não sejam prejud icados pela fa lta de professores, uma vez que a 
educação é fundamental para o exercíc io da c idadania .  


